

## Une bonne nouvelle à l'école Élisabeth-Turgeon!

Depuis notre fête de la rentrée où nous avons souligné notre participation au mouvement EVB, plusieurs actions et plusieurs petits gestes sont mis en œuvre.

Nous avons maintenant une boîte de récupération de piles usagées.



Vous pourrez trouver cette boîte au service de garde La Nacelle. Si votre enfant ne fréquente pas ce service, votre jeune peut laisser les piles usagées dans la classe et une personne se chargera d'aller les déposer à l'endroit désigné.

Une bonne idée de récupération pour préserver notre environnement.

